

FÚTBOLPreferente Territorial

Angel Menchón, el goleador del Sant Celoni

“Nos ha faltado regularidad”

El C.E. Sant Celoni no está respondiendo como se esperaba a las expectativas iniciales que le hacían candidato al ascenso. El conjunto del Baix Montseny se halla situado en la zona media de la tabla, empatado a puntos con diversos equipos, dada la igualdad reinante en este grupo I de la Regional Preferente. El once rojiblanco auguró un buen campeonato a sus seguidores, con un arranque de liga fantástico, aunque la excesiva pérdida de puntos en casa le han situado un poco lejos de la parte alta de la clasificación.

Uno de los muchos fichajes del Sant Celoni esta temporada fue **Ángel Menchón**. Recordar que al equipo rojiblanco llegaron jugadores de la talla de los **Boté, Cruz, J. Alabau**, etc., los cuales dotaron al conjunto de un gran potencial.

Menchón, que vino procedente del Arbúcies, destaca lo a gusto que se encuentra, tanto con los compañeros como con el técnico, **Joan Isern**. “Personalmente estoy encantado de poder estar aquí, pues los compañeros son buenas personas, el mister también y con el presi, **Ángel Rodríguez**, me llevo de maravilla. Además, cabe decir que, tanto dentro como fuera del vestuario, formamos una gran piña, dada la gran amistad existente entre todos nosotros”. Una de las razones por las que el jugador vallesano se incorporó al Sant Celoni fueron los objetivos que había marcados para este año por el club del Baix Montseny. “Nosotros salimos con la idea de poder estar lo más arriba posible de la clasificación”. A pesar de los puestos que ocupa el once rojiblanco, para **Menchón** las aspiraciones siguen intactas, por lo que todavía no han arrojado la toalla. “A nosotros ganas no nos faltan para estar ahí arriba, pero los resultados no nos acompañan y así es difícil conseguirlo, aunque estoy convencido de que acabare-



Ángel Menchón

mos entre los primeros”.

Una de las claves por las que **Ángel** cree que el conjunto ocupa esta posición es “la falta de regularidad que hemos tenido, pues hemos dado una de cal y otra de arena”. Aunque también existen otras razones, como el terreno de juego del Sant Celoni. “Parece que no, pero nuestro campo nos perjudica mucho, pues es pequeño y eso facilita el trabajo al equipo contrario, ya que se cierran atrás y nos es muy difícil abrirlo para crear espacios”.

El delantero vallesano se encuentra satisfecho con el comportamiento que está teniendo la Junta Directiva con la plantilla. “La presión nos la ponemos nosotros mismos, pues vemos que las cosas no están saliendo

como debían salir. La Junta no ejerce presión, hay la justa y necesaria, pero yo también entiendo que estén preocupados, porque ellos han trabajado mucho y bien para formar un buen equipo”. Aunque se muestra preocupado por los nervios. “Hay veces en que éstos pueden más que nosotros. Es desesperante ver cómo tienes ocasiones y el balón no quiere entrar, ahí es cuando más nervioso te pones”. El actual máximo goleador del equipo no se muestra obsesionado con obtener el pichichi de la categoría. “Sería capaz de cambiar el pichichi por el ascenso”.

Menchón llegó al conjunto siendo uno de los integrantes de la plantilla con más experiencia, por eso quiere hacerla valer para ayudar a los jóvenes del equipo. “Vine con la idea de hacer muchos goles, que es lo mío, y aportar la experiencia y trabajo necesarios para conseguir la meta”.

Otra de las razones por lo que **Ángel** recaló en el Sant Celoni fue por estar **Joan Isern** de entrenador del conjunto, al que describe como un gran mister. “Joan es una gran persona, pues da un trato muy humano, aparte de que también es muy metódico y suele hacer todas las cosas con mucha coherencia. Además, si fuéramos más arriba dirían que es el mejor técnico de la categoría, aunque para mí ya lo es”.

Por último, el punta vallesano destaca a una gran parte de la afición por su apoyo al equipo, aunque no está contento con un pequeño sector. “Muchos socios y aficionados no paran de animar, pero hay 4 ó 5 personas que todo el rato están increpando y criticándonos. Más aún cuando a los 10 ó 15 minutos de juego ya protestan, y eso, a los chavales más jóvenes, les hace poner nerviosos y nos perjudica”.

Enrique Barrera

II Obert Vila de la Roca de dòmino

L'Ajuntament de la Roca del Vallès organitza el proper dia 7 de març el II obert Vila de la Roca de dòmino, el qual, l'any passat, va aplegar setanta parelles d'arreu de Catalunya.

L'activitat es desenvoluparà a la Nau nº5, i el programa és el següent: 8'30 h.: inscripcions i esmorzar; 10 h.: sorteig i inici de les partides; 14 h.: dinar de germanor i 16 h.: últimes partides.

Els premis seran els següents: 1r: 50.000 pta., 2n: 25.000, 3r: 15.000, 4t: 5.000 i 5è: 5.000 pta.

El preu de l'inscripció serà de 2.500 pta. per participant (inclou inscripció, esmorzar, dinar, record commemoratiu i opció als premis).

Inscripcions i informació a l'Ajuntament de la Roca, al telf. 8422016, de 10 a 14 hores i de 16'30 a 19 hores.

3r bloc del curs de gestió de clubs, entitats i associacions esportives a la Roca

L'Ajuntament de la Roca, en col.laboració amb la Diputació de Barcelona, portarà a terme els propers 21 i 28 de febrer i 7 de març el 3r bloc de l'esmentat curs, d'un total de cinc, el títol del qual és “Relacions públiques i comunicació a les entitats esportives”.

El curs té un total de 12 hores i es portarà a terme de 9'30 a 13'30, a les dependències de l'IES de la Roca. El seu preu és de 4.000 pta.

Per a més informació, truqueu al telf. 8422016, de 10 a 14 hores i de 16'30 a 19 hores.